



Ein starkes Team: v.l. Christoph Wendholt (Sachbearbeiter), Geschäftsführerin Jutta Nagel, Maximilian Terstegge (Verkauf), Hubert Ebbing (Werkstattleiter), Fotos: R.Meyer

Passgenau bis ins Detail

Nagel konzipiert individuelle Küchenlösungen

Velen (rm). Seit 50 Jahren steht die Firma Nagel Küchen für individuelle, handwerklich wertige und moderne Küchenlösungen. Jutta Nagel stieg 1988 in das Unternehmen ein, das von ihren Eltern Bernd und Brigitte Nagel gegründet wurde. Mit Leidenschaft und Herz führt sie den Familienbetrieb samt Küchenausstellung, eigener Tischlerei und Lackiererei seit 2010 als Geschäftsführerin weiter. Mittlerweile hat sich Nagel über die Region hinaus zu einer Marke für gute Küchen etabliert. Zwölf Mitarbeitende sorgen von der Beratung über die kreative Planung bis hin zur handwerklichen Umsetzung und Montage für persönliche Traumküchen.

Ob neue Küche, Modernisierung oder Austausch von Elektrogeräten – Nagel bietet eine große Vielfalt an Leistungen und Services. Das Unternehmen gestaltet Standardküchen nach den Wünschen der Kunden zu Unikaten, die sich durch hochwertige Ausstattung, Design und Individualität auszeichnen. Das Nagel-Team konzipiert Küchen für jedes Wohnkonzept, jede Raumgröße und jeden Grundriss samt Nischen und Dachschrägen, fertigt Küchenschränke in unterschiedlichsten Varianten und gestaltet Küchen auch barrierefrei – alles was technisch möglich ist, wird umgesetzt. Dabei überrascht Nagel mit innovativen Lösungen und raffinierten Details.

„Die Zufriedenheit unserer Kunden ist unsere größte Auszeichnung“, betont Jutta Nagel. „Die vielen positiven und persönlichen Rückmeldungen bestätigen die Qualität und Wertschätzung unserer Arbeit und sind Motivation für unser Team.“ Denn darauf legt die Firma Nagel großen Wert – die Aufträge vom ersten bis zum letzten Schritt gewissenhaft, leidenschaftlich und mit persönlichem Engagement zu erledigen.

Die Realisierung der Traumküche beginnt mit einem ersten Gespräch, bei dem der Fachberater



Lösungen für den Hauswirtschaftsraum.

die Vorstellungen der Kunden ermittelt. Dabei bietet die große Küchenausstellung in wohnlichem Ambiente mit rund 50 Musterküchen reichlich Inspiration. Hier können die Kunden individuelle Küchengestaltung und Essbereiche sowie Materialien sehen, fühlen und erleben. Im weiteren Schritt fertigen die Küchenplaner einen ersten Entwurf als 3D-Visualisierung an. So erhält der Kunde ein Bild seiner zukünftigen Küche und kann auch Änderungen vornehmen. Anschließend nimmt der Werkstattleiter das genaue Aufmaß vor Ort. In der eigenen Tischlerei werden die Kundenwünsche dann bis ins kleinste Detail umgesetzt. Zum Einbautermin werden alle Bestandteile der Küche gleichzeitig geliefert. Das garantiert, dass die Montage durch die eigenen Küchenmonteure reibungslos und schnell verläuft. Auch nach dem Kauf bleibt Nagel Ansprechpartner und kümmert sich ein Küchenleben lang.

Nagel fertigt zudem Bänke, Tische, Garderoben und Stauraumlösungen für Hauswirtschaftsräume, Ankleidezimmer, Schlaf- und Badezimmer. Ganz nachhaltig werden auch alte Küchenmöbel beispielsweise zu Stauräumen im Keller umgestaltet.

Einen ersten Eindruck über neueste Küchentrends bietet die Ausstellung an der Coesfelder Straße 59. Hier ist an jedem ersten Sonntag im Monat Schautag von 14 bis 17 Uhr.



Auch für Ankleidezimmer bietet Nagel individuelle Lösungen mit verschiedensten Schrankvarianten und raffinierten Details, ebenso zu sehen in der Ausstellung. Foto: pd